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総合政策課 大口 

ふう太企画 西谷 嘉部 
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会議の記録 

開 会 大口 

 

１ あいさつ 小林会長 

 

２ ふう太ネットの概要について 大口説明 

 

３ 会議事項 以下、会長が進行する 

 （１）自主企画番組について 

①現在の番組編成 西谷説明 

②番組視聴 用意した番組を視聴 

（２）その他 なし 

 

４ 意見交換（要約は以下のとおり） 

小林委員 

◯番組に「字幕」が、要所要所に入っている。人権推進の観点からも良いこと

だと思う。字幕を入れることで、（方言が言い換えられて）言葉が伝わるので良

いと思う。 

◯字幕の文字の大きさ、色等は気にならない。 

 

三井委員 

◯以前と比べれば、番組の企画、制作が良くなっている。番組の中に自然と入

っていけるような番組作りになった。 

◯「じょんのびひろば」村民が参加している、良いと思う。興味をもって見る

ことができる。卒業シーズンである、村出身の人が他の地で活躍している様子

を紹介できなだろうか。ふるさとを忘れないように、村との架け橋になっても

らえるようなことはできないか。 



○若い人たちが元気になっていける番組作りを、お願いしたい。 

 

阿部委員 

◯（じょんのびひろばの中に）お宝、手仕事の紹介がある、身近な人が出演す

るのでよいことである。 

◯「達人大辞典」村の人達をよく扱っている、（番組作りが）良くなってきてい

る。 

 

山本委員 

◯詳しく視聴する時間が取れない。 

◯（週刊ふう太ニュースでの）小学生の様子は、よく伝えられている。また、

身近な「方言」を扱った番組も良いと思う。 

○番組表を見ながら、また、（自主番組を）見て行きたいと思う。 

 

竹内委員 

◯（字幕の）入れ替わるスピードや（文字の）大きさは良いと思う。 

◯（となり町の友人が）自主番組のアナウンスは聴きやすいと、言っていた。 

 

小林委員 

◯昨年の「差別をなくす村民大会」で、子どもたちが「人権に関する歌」を２

曲歌った。これは、小、中学校で共通して歌っているもの。子どもたちの歌を、

流してもらいたい。 

 

阿部委員 

◯役場の職員が「顔」を出して、施策を紹介する番組は良いと思う。 

 

５ その他 

阿部委員 

○BS パススルーは対応しないのか。放送大学の放送もありよいのではないか。

NHKの受信料も「Bキャス・カード」で制御されているので問題ないと思うが。 

→次期の施設の改修時に、予算等も含めての検討課題としたい。 

○（消防署等からの）緊急放送、聞きづらい。語句と語句の間隔、スピード等

を注意してもらいたい。 

→事あるごとに、消防署にはお願いしている。 

 

７ 閉 会 


